

L'Armée syrienne lutte contre des groupes terroristes dans quatre provinces



Damas, 11 février (RHC)- L'armée syrienne poursuit les combats et fait avorter des actions de groupes terroristes dans les provinces d'Idleb et de Lattaquié, proches de la frontière avec la Turquie, qui sont le théâtre d'opérations du Front Fatah Al-Cham.

Dans le vaste territoire de la province de Homs, les affrontements avec les membres de l'État Islamique se poursuivent, dans l'Ouest de l'usine de gaz de Jayan, d'une grande importance stratégique, qui a été la cible d'un sabotage de la part des terroristes.

Les rapports de l'armée syrienne indiquent également que dans la province d'Deir Ez-zor les affrontements se poursuivent avec l'appui de l'aviation dont les frappes ont détruit quatre positions et deux automitrailleuses des terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/121298-larmee-syrienne-lutte-contre-des-groupes-terroristes-dans-quatre-provinces>



Radio Habana Cuba